



立志の丘

第2号
R5.4.10
西目中学校
文責：菊地

令和5年度入学式

4月7日(金)、由利本荘市教育委員会教育委員 高***様、西目教育学習課長 東****様、市議会議員 佐****様、松**様、学校運営協議会会長 福**様、PTA副会長 池***様の6名のご来賓のご臨席を賜るとともに、新入生保護者の皆様にご出席いただき、令和5年度西目中学校第79期生46名の入学式を挙行いたしました。

担任の先生から一人一人名前を呼ばれ、しっかりとしたその返事と態度から今後の中学校生活への意欲と決意が感じられました。これから西目中学校で送る3年間の学校生活で、友だちや先輩・後輩、先生方、そして地域の方々とたくさん関わりをもち、社会人として自立するための土台を築いていきましょう。

また、2・3年生の姿勢や態度も立派で、学年が一つ上がった意気込みが感じられました。その意気込みをこれからも大切にしていきたいと思います。

入学式のーコマ



立派な返事でした



退場の様子



A組記念撮影



B組記念撮影

新入生入学のことば

新入生代表 佐*****

暖かな春の日差しが何よりもうれしい季節となりました。嬉しい春の喜びの中、私たち46名は、この伝統ある西目中学校に入学することができました。



ご来賓の方々、先生方をはじめ、先輩のみなさんに祝福され、今日のこの日を無事に迎えられたことを大変うれしく思います。私たちは、今、中学校の制服に身を包み、これから始まる中学校生活への喜びと期待で胸がいっぱいです。

西目中学校では、「NSDGs」という西目中学校独自の取組を行い、西目中学校で解決すべき問題から、世界中のことまで考えていることが分かりました。私たちも昨年、SDGsについて学習し、世界や日本で起きている問題の現状や対策について調べました。私は、「気候変動に具体的な対策を」という目標について取り上げ、私たちが普段何気なく使っている電気やガスを少しでも意識して減らすことが、持続可能な社会につながっていくとまとめました。西目中学校では、さらにSDGsについての考えを広げたり深めたりすることができますと今から楽しみにしています。

入学に臨み、西目中学校は「立志」の学校と聞きました。立志三訓には、「希望」「友情」「鍛錬」とあります。

一つ目の「希望」は、自分をみがき続け希望をもって前進すること、新しい世界に飛び出す勇気をもつことと考えます。高い目標をもち、自分の夢に向かって努力していきたいと思います。

二つ目の「友情」については、相手の気持ちに寄り添うことが大事だと考えます。相手のよさを認め、協力し合い、中学校での様々な行事などを通して、切磋琢磨しながら、友情を築いていきたいと思っています。

【裏へ】

三つ目の「鍛錬」は、たくさん挑戦して心と体と頭を成長させることが大事だと考えます。日々、努力することを心がけ、新しい自分に出会えるよう鍛錬し続けたいと思います。

西目中学校の先生方、先輩の皆さん、どうぞご指導をよろしくお願ひいたします。

今年、私たちは、昨年までとちがい、中学校の体験入学で先輩たちと直接会ってふれ合い、マスクなしでの卒業式を終え、安心して中学校入学を迎えることができました。私たちがこうして入学することが出来る環境を作ってくださったみなさんには感謝の気持ちでいっぱいです。この感謝の気持ちを大切に、昨年まで出来なかったことにも挑戦していきたいと思っています。仲間と手を取り、支え合い、高め合いながら、自ら行動できる人になることを誓い、入学の言葉といたします。

在校生歓迎のことば

在校生代表 佐****



新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私たち在校生一同、皆さんの入学を心から待ち望んでおりました。

真新しい制服に身を包み、緊張した表情でこの場にいる皆さんを見ると、私たちが入学した頃のことを思い出します。きっと皆さんは、二年前の私たちと同じように、これから始まる中学校生活に対する期待がある一方で不安な気持ちもあるのではないのでしょうか。しかし、心配は無用です。また、コロナ禍も以前よりは落ち着き、普段の授業や学校行事など、以前のように戻りつつあると感じています。これからは、私たちと一緒に新たな西目中の歴史を作っていきましょう。

さて、皆さんは「立志」という言葉をご存じですか。西目中学校は「立志」の学校です。私たち西中生は、自分の夢や目標を定め、それを成し遂げるために努力する生徒を目指しています。二年生になると少年式という西目中ならではの行事があります。少年式では、将来どんな人になりたいか、そのためには何をすべきかを考える大事な式になります。このほかにも、中学校では自分の将来について深く考える場面が多くあります。入

学を機会に自分自身を見つめ、日々、目標をもって様々な活動に取り組んでください。

さらに、西目中学校には全校生徒が目指す、三つの心構えがあります。それが、「希望」「友情」「鍛錬」の「立志三訓」です。「希望」とは、将来を見据えて自分を正しく理解し、確かな目標に向かって努力を続けること、「友情」とは、相手の立場や考え方を尊重し、お互いに協力して高め合うこと、「鍛錬」とは、心と体を鍛え、様々なことにチャレンジし、最後までやり遂げること、これが西中生の目指すことなのです。中学校では四月に行われる体育祭をはじめ、西中祭、合唱コンクール、球技大会など様々な行事があります。立志三訓を意識しながら、クラスの団結力を高め、友情を深め、充実した生活を送ってください。

また、中学生になるにあたって、小学校と大きく変わることがあります。それは、教科ごとに先生が代わり、より深く専門的な内容の学習ができることです。そして、スポ少から部活動に変わることも大きな変化です。部活動では、各種大会やコンクールなどへ向けて、技術を磨くことも大切ですが、自ら進んで行動したり、先輩や仲間とよい関係を築いたりして、自分を成長させることも重要です。学習と部活動を両立できるよう、粘り強く取り組んでください。

さて、今日から皆さんも西目中学校の一員です。皆さんの周りには、先生方や私たち先輩がいつでもそばにいますので、困ったり分からないことがあったら、遠慮なく相談してください。共に成長し、高め合い、素晴らしい西目中学校を築いていきましょう。

最後になりますが、これからの学校生活は、小学校では体験できなかった新しいことが多く、あっという間に三年間が過ぎていくことと思います。生徒が主体となって行う行事も多くあります。ぜひ、色々なことに挑戦してください。成功も失敗も自分を成長させる貴重な財産です。チャレンジを忘れず、中学校生活を楽しんでください。新入生の皆さんの活躍を心から期待しています。

【お知らせ】

入学式の様子がゆりほんテレビで放送されます。初回の放送が12日(水)18:30からの予定です。視聴が可能な方はどうぞご覧ください。